

Quelle: Blickpunkt Wirtschaft

Datum: 01.03.2024

Seite: 30 - 31

EIFEL TOURISMUS GMBH VERSTÄRKT FACHKRÄFTENETZWERK

Die Eifel Tourismus GmbH (ET) ist neues Mitglied im Netzwerk der Eifel Arbeitgeber. Während der Gesellschafterversammlung im Naturzentrum Eifel in Nettersheim überreichte Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke Eifel, die Urkunde.

Die Eifel Tourismus GmbH mit Sitz in Prüm kümmert sich um das Tourismusmanagement und Wirtschaftsstandortmarketing der Eifel. Neben der institutionellen Zusammenarbeit gilt dem Aufbau von Netzwerken über die nationalen, länderspezifischen und regionalen Grenzen hinaus die besondere Aufmerksamkeit. Die ET ist einer von fünf Gesellschaftern der Regionalmarke Eifel.

ET-Geschäftsführer Klaus Schäfer: „Mit der Zertifizierung als Eifel Arbeitgeber möchten wir als Vorbild dienen und andere Unternehmen ermutigen, sich



Stolz präsentieren Aufsichtsratsvorsitzender Aloysius Söhngen (sitzend) und Landrätin Julia Giesecking, stellvertretende Vorsitzende des Aufsichtsrates, die Auszeichnung als Eifel Arbeitgeber. Stehend von links: Klaus Schäfer (Geschäftsführer ET GmbH), Landrat Markus Ramers (stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates), Stephan Kohler (ET GmbH) und Markus Pfeifer (Geschäftsführer Regionalmarke Eifel GmbH).

diesem Netzwerk anzuschließen. Gemeinsam können wir die Aufgaben wie die Fachkräftesicherung besser meistern.“

Der Bereich Eifel Arbeitgeber ist neben Eifel Energie, Eifel Gastgeber und Eifel Produzent die vierte Säule der Regionalmarke. Kern aller Bereiche ist der Nachweis einer unabhängig geprüften, hohen Qualität. Ziel ist es, die Region gemeinschaftlich als Lebens-, Wirtschafts- und Kulturraum von innen heraus zu stärken.